



GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Santa María de Guía, escenario de la Qualifying Stage del 48 Rally Islas Canarias

Uno de los momentos más apasionantes de los últimos años del Rally Islas Canarias es el instante previo al inicio de la competición. La Qualifying Stage, esa especie del pole position del mundo de los rallies, permite ir descubriendo a los equipos que pueden marcar el ritmo de la prueba. Ese recorrido se celebrará, este año, en Santa María de Guía el jueves 2 de mayo.

Jueves, 11 de abril de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

El 48 Rally Islas Canarias sigue desmenuzando cada uno de sus detalles más significativos. El de hoy corresponde a la Qualifying Stage, el tramo cronometrado previo al inicio de la competición que define a los equipos más rápidos que, posteriormente, seleccionarán su orden de salida.

Ese escenario tendrá lugar este año en Santa María de Guía, concretamente el jueves 2 de mayo. En los alrededores del Cenobio de Valerón, al norte de la isla de Gran Canaria, los equipos lucharán por obtener el mejor crono. Antes tendrán una sesión de free practice para tomar contacto con el terreno, emulando la disputa por la pole position de las competiciones en circuito. A la conclusión del apartado internacional, el resto de inscritos podrán realizar, en el mismo tramo, su shakedown para ultimar detalles en sus monturas.

Pedro Manuel Rodríguez, alcalde de Santa María de Guía, y Germán Morales como máximo responsable de la organización del 48 Rally Islas Canarias, firmaron el convenio de colaboración para la presente edición de esta prueba internacional.

“Es muy importante estar nuevamente presentes en esta prueba internacional por cuanto supone para la promoción de nuestro municipio, permitiéndonos visibilizar su potencial turístico y comercial dado el extraordinario seguimiento que tiene esta cita”, manifestó el alcalde, quien felicitó a los organizadores por haber logrado “que este rally histórico y tan emblemático para los grancanarios se celebre con categoría mundial en 2025 y 2026, lo que confirman la excelencia de este evento deportivo que supone un auténtico escaparate, no sólo para nuestra isla, sino para todo el archipiélago”, subrayó.





GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Instituto Municipal para la Promoción de la Actividad Física y el Deporte de Las Palmas de Gran Canaria

Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO



Islas Canarias



“La Qualifying Stage es uno de los momentos más interesantes, sobre todo, porque es la prueba que abre la competición y permite a los aficionados empezar a hacer sus quinielas”, apuntó Germán Morales. “Eso propicia que el escenario anfitrión, en este caso Santa María de Guía, capte toda la atención. Sin duda, que este municipio del norte de Gran Canaria esté vinculado al rally es muy importante a todos los niveles”, explicó el director de Todo Sport.

En la firma de este convenio estuvieron presentes Alfredo Gonçalves, concejal de Actividad Física y Deportes del Ayuntamiento de Santa María de Guía, y Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecni.

